

Schulpost Mai 2024



Heilpädagogische Schule Oberaargau

Schorenstrasse 19
4900 Langenthal

Werte Eltern und Erziehungsberechtigte,

Wir stecken inmitten des letzten Quartals dieses Schuljahres. Es stehen noch einige Highlights an und es rast die Zeit.

Wir werden am Ende dieses Schuljahres uns von Lehrpersonen, Schüler und Schülerinnen verabschieden. Es sind 15 junge Menschen, die mit einer Ausbildung anfangen oder in eine andere Schule übertreten.

14 neue Schülerinnen und Schüler dürfen wir nach den Sommerferien neu begrüßen.

Es werden uns drei Lehrpersonen verlassen und zudem unsere Leiterin der Administration und Finanzen.

Allen abtretenden Mitarbeitenden werden wir anlässlich unserer Verabschiedung «Lebewohl sagen». Es gibt auch Verabschiedungen im Team der Schulasstistenzen und Schulbusfahrer:innen.

Die Klasseneinteilung wird aktuell intern besprochen und Ihnen Ende Mai mitgeteilt. Unsere Schülerinnen und Schüler begegnen solchen Klassen- und Gruppenwechseln oftmals nicht leicht. Wir bedanken uns für Ihre wohlwollende Begleitung und aufmunternden Worten mit diesen Schwierigkeiten.

Am Donnerstag, 13. Juni kommen Ihre Kinder zum ersten Mal in der neuen Klassenzusammensetzung zusammen. Dann findet unser «Wellentag» innerhalb der üblichen Unterrichtszeiten statt.

Weitere spezielle Tage sind die zum Teil noch stattfindenden Schulreisen, der Sporttag und Verkehrsunterricht mit dem Polizisten.

Das Geld der Chlouse-Biker, welches allen Klassen zu gleichen Teilen zusteht, wird für grossartige Erlebnisse eingesetzt. Es gab in der Zwischenzeit Reisen in den Tierpark Goldau, die Umzugsteilnahme an der Langenthaler Fasnacht, ein Besuch der Vorstellung im Zirkus Knie, ein Nachmittag im Kiddy-Dom ist noch geplant und zum Teil werden besondere Aktivitäten während der Landschulwoche und Projektwoche stattfinden. Die Liste ist nicht vollständig.

Ich wünsche allen einen fröhlichen Abschluss in diesem Schuljahr und für die Freizeit und Ferien einen erlebnisreichen Sommer.

Herzlichst,
Erika Meyer

Schulleitung Kontaktnummern

Erika Meyer direkt:	062 552 36 02
Dieter Grenacher direkt:	062 552 36 01
hps allgemein:	062 552 36 00

Elternrat

Der Elternrat sucht Verstärkung. Es gilt zwei Sitze neu zu besetzen. Interessierte Eltern richten sich bitte an Erika Meyer der Schulleitung. Herr Flamur Ahmeti und Frau Sandra Meyer geben gerne Auskunft zu Aktivitäten und Verantwortlichkeiten.

Gruss der Praktikantinnen

Bald geht das Schuljahr zu Ende und somit auch unser Praktikumsjahr. Ohne Zweifel sind wir in diesem Jahr um viele Erfahrungen gewachsen und konnten uns vielen Herausforderungen stellen. Es war für uns sehr wertvoll an der Entwicklung der einzelnen Schülerinnen und Schüler, sowie des Förderteams teil zu haben. Gemeinsam sind wir an unseren Fähigkeiten gewachsen.

Lena Röthlisberger und Leonie Forster.

Vorankündigung

Der Jahresanlass fürs Schuljahr 2024-25 findet statt am:

Freitag, 13. September

Bitte halten Sie diesen Abend für Ihre Familie frei.

Quartalsdaten

Pfingstmontag ist schulfrei	Montag, 20.05.2024	Alle SuS
Schulfreier Nachmittag	Dienstag, 04.06.2024	Alle SuS
Sporttag, bei schönem Wetter	Freitag, 07.06.2024	Alle SuS, Schulschluss für ES und US um 11.45 Uhr Schulschluss für MS, OS und WS um 15 Uhr
Wellentag	Donnerstag, 13.06.2024	Am Vormittag findet für eine Stunde Unterricht in den neuen Klassen statt
Sporttag, Verschiebedatum falls in der Vorwoche schlechtes Wetter war	Freitag, 14.06.2024	Alle SuS, Schulschluss für ES und US um 11.45 Uhr Schulschluss für MS, OS und WS um 15 Uhr
Landschulwoche für US, OS und WS Projektwoche für ES und MS	24. – 28. Juni 2024	Alle SuS
Verabschiedungen	04.07.2024	Alle SuS Am Nachmittag machen wir unsere interne Verabschiedungsveranstaltung für Schülerschaft und Mitarbeitende
Schulschluss und Beginn der Sommerferien	05.07.2024	Schulschluss für alle SuS um 11.45 Uhr

Landschulwoche / Projektwoche

Ich darf in Erinnerung rufen, dass unsere Landschulwoche / Projektwoche in der Woche vom 24. bis 28. Juni 2024 stattfindet. Die Klassen der Unterstufe, Oberstufe und Werkstufe werden diese Woche als Lager organisieren. Die Eingangsstufen- und Mittelstufenklassen werden die Woche als Projektwoche planen. Sie erhalten konkrete Informationen von Ihren Klassenlehrpersonen.